



Das Theresien-Gymnasium – ein Juwel in der Münchener Schullandschaft

Als Schulleiterin des Theresien-Gymnasiums freue ich mich über Ihr Interesse an unserer traditionsreichen Schule.

Mit unserem humanistisch-neusprachlichen Profil möchten wir unseren Schülerinnen und Schülern einen Lebensraum bieten, in dem sie sich geborgen fühlen und zugleich eine Lernumgebung vorfinden, die für ihre persönliche und geistige Entwicklung förderlich ist.

Mit der Vermittlung von kognitiven, sozialen und personalen Kompetenzen legen wir am Theresien-Gymnasium großen Wert auf ein Miteinander, welches von Solidarität, Vertrauen und Respekt geprägt ist. Gemäß unserem Leitbild sehen wir eine wesentliche Aufgabe unserer Schule darin, dass sich jede Schülerin und jeder Schüler zu einer eigenständigen Persönlichkeit entwickelt, deren Handeln geprägt ist von Selbstvertrauen, Verantwortungsbereitschaft, Engagement, Offenheit und Toleranz. Grundlage dafür ist eine respektvolle, wertschätzende Partnerschaft zwischen allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft, in der sich eben diese Werte ausdrücken und vorgelebt werden.

Als eines der fünf ältesten Münchener Gymnasien sind wir sehr stolz auf unsere Tradition. Viele Generationen von Schülerinnen und Schülern haben ihre Schulzeit bei uns verbracht und sind mit der Schule auch nach dem Abitur in enger Verbundenheit geblieben.

Unser wunderschönes, altes Gebäude hat im Inneren den Anschluss an die Moderne problemlos gemeistert und so bietet das Theresien-Gymnasium allen Schülerinnen und Schülern einen Lern- und Lebensraum in Unterrichtsräumen mit zeitgemäßer technischer Ausstattung. Alle Klassenzimmer sind mit digitalen Tafeln, Beamern, Laptops und einer Dokumentenkamera ausgestattet. Im Rahmen der *Digitalen Schule der Zukunft* lernen seit dem Schuljahr 2024/25 die Schülerinnen und Schüler der 10. Jahrgangsstufe mit iPads. Diese 1:1-Ausstattung mit digitalen Geräten ermöglicht es jedem Schüler und jeder Schülerin, individuell und flexibel auf digitale Lernressourcen zuzugreifen und fördert somit ein modernes und interaktives Lernen.

Unsere Bibliothek mit unserer Bibliothekssekretärin steht den Schülerinnen und Schülern nicht nur in den Pausen als Rückzugsort zur Verfügung. Zu den äußerst angenehmen Rahmenbedingungen der Schule gehört auch unsere helle, freundliche Mensa mit ihrem biozertifizierten Essen und einem Außenbereich mit Sitzgelegenheiten für den Sommer.

Hiermit möchte ich Sie und Ihr Kind einladen, sich auf unserer Homepage umzusehen und sich einen Eindruck von unserem reichhaltigen Schulleben zu verschaffen. Sollten Sie Fragen haben, zögern Sie nicht, mit uns Kontakt aufzunehmen.

Wir würden uns freuen, wenn auch Sie uns Ihr Kind anvertrauen und es Teil unserer Schulfamilie wird.

Judith Nitsch, OStDin